



校訓
「自立・共生」

脚下照顧

発行責任者
校長 宮城 弘之

スローガン「生徒教師が対話を通して信頼し合い、ともに笑顔と活気に満ちた学校」

“未成年の主張”

10月11日(水)は、生徒会主催の「未成年の主張」が中庭で開催されました。未成年の主張を通して、みんなで声を合わせることによって**全校生徒が一致団結できる機会**にしたいと生徒会執行部が企画し運営しました。先生方も飛び入りで参加するなど、楽しい雰囲気の中で実施され、多くの生徒も聴衆に駆けつけて大いに盛り上げてもらいました。

出場した生徒の中には、普段中々先生に言えなかった「感謝」の気持ちを、この未成年の主張で伝えることができ、とても晴れ晴れとした様子が印象的でした。生徒主体による生徒会行事を通して、学校が一つになる素晴らしい行事でした。生徒会執行部の皆さん、ありがとうございました！



“ハワイ国際交流「結団式」”

10月10日(火)は、「第27回南風原町青少年国際交流事業 結団式」が行われました。ハワイとカナダを毎年交互に中学生を派遣する事業で、今年は「ハワイ」へ10月18日～10月27日まで10日間の日程で派遣されます。

コロナ感染症の影響により今回4年ぶりの実施となり、町・教育委員会・町育英会の関係者はもちろんのこと、派遣される生徒、その保護者の皆さんも大変喜んでるところです。本校からは3年生の**玉城歩乃佳(ほのか)**さん、**新垣望愛(のあ)**さん、**神里心大(こだい)**さんの3名の他、南風原中5名、沖尚中2名、計10名が参加します。

訪問地ハワイの文化・歴史・産業等の視察学習を通して国際的視野を広めるとともに、現地の人々との交流やホームステイ等の活動を通して友情を深めてほしいと思います。参加する生徒皆さんの大きな成長を期待しています！

“赤い羽根共同募金”

10月8日(日)は「赤い羽根共同募金運動(10月1日～12月31日)」の一環で、サンエーつかざんシティにおいて店頭募金活動が行われ、本校からは3年生14名、2年生5名、1年生3名、計22名が参加しました。南風原町社会福祉協議会からは「多くの南星中学校生徒の皆さんに参加してもらい、本当にありがとうございました！」と感謝の言葉をいただきました。

生徒の皆さんが、募金活動など積極的なボランティア活動を通して「福祉の心」が着実に根付いていることがとても嬉しく思います。

参加した生徒の皆さん、ありがとうございました！

“県陸上競技大会”

10月14日(土)は「第65回沖縄県中学校陸上競技大会」が北谷公園陸上競技場で開催されました。島尻地区を代表して、**金城心晴さん(2年)**と**古堅翔也さん(2年)**が出場し、素晴らしい成績を収めました。

65年の長い歴史を刻んできた県陸上競技大会は、今回で終了となりました。関係者の皆さん、ありがとうございました。



【大会成績等】

女子2年800m
1位 金城心晴(2分25秒01)
男子2年1500m
2位 古堅翔也(4分31秒77)

令和5年度沖縄県中学校体育連盟「退任による感謝状贈呈」

屋比久賢明先生
県サッカー専門部長(4年)
(令和元年～4年度)

おめでとうございます！！